



14.12.2022

Concours EPSO à distance une nouvelle folie ?



La **FEDERATION (FFPE)** a été contactée par de nombreux collègues dont le niveau de stress est à la hauteur des difficultés rencontrées pour s'inscrire et participer au concours AST/154/22.

Saviez-vous que dorénavant, il faudra aux candidats aux concours EPSO se lever dans la nuit pour passer des tests à 1 ou 2 heures du matin ?

C'est le cas pour le concours AST/154/22 dont l'organisation est plus que chaotique.

Pour ne parler que des problèmes de connexion, le numéro d'appel pour obtenir une assistance technique est situé hors Europe

Comme autre exemple aberrant, la liste de consignes à suivre imposées par la sous-traitance d'EPSO pour l'organisation du test, fait plus de cinq pages et comprend de nombreuses questions non seulement intrusives mais aussi souvent impossibles à satisfaire.

Sans oublier que de nombreux candidats ayant rencontré ces problèmes de connexion ont été définitivement exclus du concours par EPSO.

Au vu de ce qui précède et qui nous est rapporté par nos collègues, La FEDERATION (FFPE) demande :

- que les candidats aient le choix entre passer le test sur ordinateur dans des centres prévus pour cela en présentiel ou à distance, comme prévu dans l'avis de concours,
- de pouvoir passer leur tests dans des conditions qui respectent la dignité des candidats.
- à EPSO de permettre aux candidats exclus dans le concours AST/154/22 en raison des problèmes mentionnés ci-dessus de passer de nouveau ces tests dans de meilleures conditions.
- une réflexion approfondie sur les méthodes de sélection introduites par EPSO exclusivement à distance.

Contactez- nous si vous êtes concernés par ce concours et ces problèmes car ensemble nous serons plus forts !

La Fédération

Vous ne serez jamais seul !